

Ecopetrol, tercer lugar a nivel mundial en sostenibilidad

Sostenibilidad / 30 DE ENERO DE 2024



El índice público Dow Jones asignó a **Ecopetrol** una calificación destacada en el componente ambiental, mejorando 8 puntos respecto a 2022. La empresa ocupó el tercer lugar dentro de un universo de 13.500 evaluadas a nivel mundial.

El DJSI (Dow Jones) es un índice público que mide más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad de las empresas consideradas las más grandes del mundo. Para 2023 evaluó un total de 13.500 en las que sólo el 10% de las elegibles lograron entrar en la lista de las mejores y más sostenibles.

Según la calificación, **Ecopetrol** se ubicó como la tercera empresa del sector de producción de hidrocarburos con mejores prácticas en sostenibilidad a nivel mundial, por sus resultados en lo social, ambiental, de gobernanza y económicas.

La empresa colombiana ocupó el primer lugar en la dimensión de mejores **prácticas sociales** de la industria petrolera, al destacarse en su desempeño en derechos humanos, en el impacto en comunidades, en el desarrollo de capital humano y en buenas prácticas laborales. **Ecopetrol** obtuvo una calificación de 84 puntos sobre 100, es decir.

Ecopetrol también alcanzó una calificación destacada en la **dimensión ambiental**, por su trabajo en la eficiencia energética y gestión del agua, que le mereció 71 puntos sobre 100, contrastado con el promedio de 43 puntos obtenidos a nivel general por la industria; con ello ascendió 8 puntos frente al 2022.

En la dimensión **Gobernanza y Económica** tuvo una calificación de 66 sobre 100 puntos, mientras que el promedio del sector de producción de hidrocarburos fue de 46 puntos.

"Este es un gran reconocimiento de Dow Jones al buen desempeño de **Ecopetrol** en su

Más Vistos



Industria / 10 DE NOVIEMBRE DE 2022

Bandas tienen azotadas a empresas de servicios públicos en Bogotá y Cundinamarca

Las empresas de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, Enel Colombia y Vanti, firmaron la Alianza por Legalidad de los Servicios ...



Sostenibilidad

/ 5 DE OCTUBRE DE 2022

Los cuatro verbos rectores de la sostenibilidad

Ha sido mucho lo que se ha avanzado para generar un conocimiento de lo que son los principios del Pacto ...



componente social, ambiental y en su compromiso con la transición energética, sobre el cual seguiremos trabajando”, señaló el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.

Hidrógeno / 21 DE ENERO DE 2021

El gobierno de Canadá lanza la Estrategia de Hidrógeno

Algunos visualizan al hidrógeno como un medio para almacenar energía de fuentes renovables intermitentes, y otros lo ven como una ...

f t in

Nosotros

Desde 2014, Grupo Comunicar edita anualmente la GUÍA DEL GAS, única publicación en Colombia especializada en gases combustibles: gas natural, GLP, biogás e hidrógeno. A partir de 2018 nace el portal www.guiadelgas.com como medio de difusión noticioso, con toda la actualidad del fascinante y cambiante mundo de la energía.



 **GUÍA DEL GAS**

Derechos Reservados - Copyright Guía Del Gas 2023

